

Hommage à
GLYN BERRY

« Un des nôtres »



*Cela pourra sembler un peu idéaliste,
mais dans un monde de cynisme,
il y aura toujours de la place pour les rêveurs.*

– Glyn Berry

Glyn Berry, ancien directeur politique de l'Équipe provinciale de reconstruction de Kandahar, a été tué dans l'exercice de ses fonctions en Afghanistan, le 15 janvier 2006 lorsque le convoi à bord duquel il voyageait a été attaqué.

Né au pays de Galles, Glyn est entré au ministère des Affaires extérieures en 1977. Il a par la suite été affecté à Oslo, à Washington, à La Havane, à Islamabad ainsi qu'aux Nations Unies, à New York.

Glyn a servi son pays et le Ministère avec distinction. Sa disparition est vivement déplorée, et son souvenir restera à jamais gravé dans la mémoire de ses collègues.